
【一般質問】　第251回平成26年（3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者

１． 精神障がい者のライフサイクルのあり方について

① 義務教育時の精神障がい者の状況について
② 学校教育を終えた精神障がい者の進路について
③ 精神障がい者の入所・通所施設の現況について
④ 今後の方針について

２． 北条中学校の自転車通学について

① 前回の質問後、何か検討されたか
② 遠方の地区について、試験的に自転車通学を実施すること

はできないか

３． 小学校における英語教育について

① 国の方針を受け、加西市としての対応は
② 実際の効果について

１． 住宅政策について

① 旧下里小学校跡地利用計画について
② 今後の住宅地造成、住宅建設計画について
③ 雇用促進住宅の現状と市としての今後の利用計画について

２． 次世代施設園芸導入加速化支援事業について

① 事業の概要について
② 事業の狙いについて
③ この事業が加西市に与える効果について

３． プルマン市との交流再開について

① 今回の訪問の成果について
② 今後どのように交流を発展させていけるか

１． 投票所の有り方について
① 第23回参議院議員選挙期日前投票について
② 内容について
③ 管理者について
④ 選挙事務局の対応について
⑤ 再発防止について

２． 加西市の農業の現状と今後の課題について
① 日本型農業施策の及ぼす影響は
② 農業の活力について、特に高齢者は
③ 販売力は（野菜、山田錦、その他）
④ 今後の農業は
⑤ 稲作とため池との関係は（安全、安心）

6番
衣笠利則

質　問　内　容

13番
織部　徹

4番
中右憲利
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【一般質問】　第251回平成26年（3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 加西インター周辺整備事業について
① 圃場整備の進捗状況
② 行政の加西インターの考え方

２． 教育委員会の改革について
① 加西市教育委員会としての考え方
② 加西市長としての考え方

３． 介護事業者の指名停止の件について
① 介護報酬不正請求の返還状況
② 監査体制の確立

１． 市長のけじめについて
① 寄附問題と教育長問題のけじめの付け方は

２． ５万都市について
① 小野市はH12年以降10年間で５万都市を達成したが、その要

因は
② 加西市はH16年から10年間で５千人減らしているが、その要

因は
③ 人口が減少し続けるのは、人口増施策が机上の空論である

のか
④ 直面する人口減少社会の課題をどのように把握しているの

か

⑤ ④の課題を解決するにあたり、行政は何が出来るか

３． 社会保障費の削減に向けて
① 医療費と保険給付費から分析した市民の健康度は
② 介護予防と病気予防施策の効果は出ているか
③ 日本一の健康都市を目指して「加西市歩こう条例」の制定

を希望するがどうか

１． 市長施政方針について
① 加西市公共交通総合連携計画に基づく地域主体型公共交通

の導入について

② 地域担当職員について
③ 人権と地域づくりについて

２． ハウス栽培団地について
① 加西市における経済効果と地域雇用について
② 市内のトマト生産者等への影響について

３． 技術系職員の資質の向上に向けた取り組みについて
① 技術資格取得者数
② 資格取得の取組み・取得者の評価・支援制度について
③ 資格者が設計した件数と工事金額及び技術職員の実態
④ 技術系職員の事務職登用についての現状と評価
⑤ 今後の技術系、事務系の職員採用の考え方について

5番
長田謙一

2番
植田通孝
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別府　直
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【一般質問】　第251回平成26年（3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 公職選挙法について
① 第199条の２について
② 選挙管理委員会の対応は

２． 市川町からの受水について
① 釜坂峠の配管工事はいつからか
② 県水に切り替える計画は
③ 賠償責任などはあるのか
④ 釜坂トンネルはどうなったのか
⑤ 今現在の市川と県との割合は

３． 鶉野飛行場払い下げについて
① 25日の新聞に大きく公表されたが、自衛隊に確認されたの

か

② 用途廃止手続も確認されたのか
③ 跡地利用に周辺整備事業が使えるのか
④ 観光の拠点になりえるのか

４． トライやる・ウィークについて
① 推進協議会の内容は
② 今年も自衛隊に活動場所を広げてほしいがどうか

１． 前教育長が関係した人権問題について

① 最高裁の結果について
② 人権推進課の所管替えと人権学習について
③ 被害者Tさんの気持をどう思うのか
④ 学校現場においての人権学習の取り組みについて

２． 子育て支援について
① 保育園の現場の充実について
② 保育士の採用計画について

３． 市税・公共料金の滞納状況と徴収体制について
① 12月末の滞納額について
② 今後の滞納整理について
③ 「上下水道お客さまセンター」の費用対効果について

１． 市長施政方針

① 健康福祉と地域包括ケアの充実について
② 雇用と経済が元気を取戻す加西について
③ 誰もがみんな元気で安心して暮らせる加西について

２． 消費税率引き上げ
① 臨時給付金の周知徹底について

9番
黒田秀一

7番
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【一般質問】　第251回平成26年（3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 2014年度地方財政計画について
① 補正予算と合わせた「十五ヵ月予算」の意義
② 地方税、交付税の内容と制度
③ 「公共施設等統合管理計画」について
④ 新たな広域連携のための「連携協約」とは

２． 市財政について
① 行財政改革プランと現状について

３． 「ふるさと創造会議」について ふるさと創造部長
① 運営主体について
② 事務局体制について
③ 組織の体制について
④ 地域担当職員制度について

４． ごみの広域処理について

① 小野市クリーンセンターの整備について
② 北播広域処理計画の現状について

５． コンプライアンスについて

① 議会、行政の倫理行動規範について

１． 鶉野飛行場払下げと、周辺整備計画について
① 払下げの可能性について

・経過・料金設定
② 周辺の整備計画について

・幹線道路・戦争遺跡・農業振興・工業振興・住宅振興

２． 第５期介護保険事業の検証と第６期介護保険事業の策
定について

① 第５期介護保険事業について
・保険料（介護給付費の現状）
・介護施設の充足について（待機者数は）

② 第６期介護保険事業の策定について
・時期、委員会の設定

３． 農政改革における加西市の取組について
① 今回の主な改正要点について

・日本型直接支払の内訳、支援の内容
・加西市の取組状況
・中間管理機構の役割と市の対応

10番
井上芳弘

12番
三宅利弘
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